



中型ウイング車 カウンターリフト 納車式

いすゞ自動車中部株式会社様の 4t ウイング車とトヨタ L&F 中部株式会社様のカウンターリフトの納車式が7月17日（水）に本社にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を祈願してご祈禱をしていただきました。

納車して頂いた新車には、運行 9GNリーダーが乗務されます。また、カウンターリフトは第2物流センターにて活躍いたします。



この度、新しいトラックに乗務させて頂くことになりました。乗務するからには、安心安全な走行を心掛けて車体に傷をつけることなく、美しく保てるように気を付けます。日頃の業務では、事故を起こさないことは勿論ですが、丁寧な仕事を行う中でスピードも追求できるよう考えています。また、モニターに頼らず目視を意識して、かもしれない運転を心掛けています。今後新車で働くこととなりますが、変に意識をせず今まで通りの動きができるように頑張ります。 運行 9GN N・K



今回納車して頂いたリフトは、保管パレットの多様化に伴い、ツメ幅調整やサイドスライドがレバーひとつで操作できるようになっています。私たちはお客様の大切な商品を預かっていますので、入庫時の形状そのままを維持して出庫することが大切です。そのため、新しいリフトを活用し、丁寧な作業と確認を心掛けていきます。

皆様、倉庫内での作業お疲れ様です。暑い中で大変ですが、新しいリフトによって快適に作業ができるようになります。今まで同様ひとつひとつの確認を大切に、無事故に繋げていきましょう。 倉庫部 係長 山田登希美



活力朝礼認定証【優良】

6月28日（金）、マリオットアソシアにて愛知県倫理法人会達成式典が開催されました。式典では、3月8日（金）に審査していただいた弊社の活力朝礼が優良であると認められ、活力朝礼認定証【優良】を頂きました。認定証の盾を辻社長から挨拶スマイル委員長である鈴木主任に渡されました。



～25年以上続けているマイシン活力朝礼は、本当に“活力朝礼”なのか？～
明るく元気な声と笑顔が一番大切にすることで、マイシンらしきを作ってきました。他にもお辞儀などの所作を揃え、協調性やチームワークを養うことにも重きを置き、業務をより良いペースで遂行できるようにするため、細部まで極めてきました。しかし、委員長として運営する中で一つの憂いがありました。倫理法人会様の“活力朝礼”に沿っている

のか、意思を汲みつつもマイシンらしきを追求できているのか。

そんな折、辻社長から認定審査を受けるきっかけを頂きました。当日は、これまで続けてきた自信と一抹の不安がありました。結果を頂いた際、たっぷりのお褒めの言葉と“優良”認定証を頂くことが出来、安堵いたしました。

活力朝礼でしっかり声を出し、仕事のスイッチを入れ、事務所に来られるお客様やドライバーのみなさんを明るくする笑顔と声で挨拶をしていきます。 挨拶スマイル委員会 委員長 鈴木主任

添乗指導者養成研修 修了

7月23日(火)から25日(木)の3日間に、一般社団法人愛知県トラック協会様による添乗指導者養成研修が、中部トラック総合研修センターにて行われ、弊社より浜松 1GF さんが受講いたしました。研修では、添乗指導者として必要な知識と技術、効果的なアドバイスの伝え方などを座学と実技を交えて学ぶことができます。



研修では交通ルールや人との接し方、効果的な言葉の伝え方を学びました。印象に残ったのは、「伝える、伝わる」という講師の方の言葉です。相手に伝わらない時は言い方を変えるなど工夫することが大切だと分かりました。なかなか難しいですが、日々の実践で習得していきたいです。

今後は、基礎的な点検をしっかり行い、まずは自分の運転を見直したいです。自分が事故をしては説得力がないので、自身の運転を過信せず、一歩先の安全確認を実践していきます。そして、指導では、普段見えていない部分を見るようにし、相手に伝わるような教え方をしたいです。 浜松 1GF F・T

リーダー能力向上研修 修了

6月24日(月)に、一般社団法人愛知県トラック協会様によるリーダー能力向上研修が中部トラック総合研修センターで開催され、弊社より管理部 A さんが受講いたしました。この研修では、管理・監督者として現場リーダーに求められる役割や現場業務のマネジメント、コミュニケーションの方法を学ぶことができます。



参加する中で、講義やディスカッションを通して現場リーダーの役割を学ぶことができました。特に印象に残ったのは、指摘をする際には前後で相手を褒めることで、相手の頑張りを見ていると伝えられるということでした。今後はお互いの信頼関係の向上のため、ポジティブな指摘をしていきたいです。これからも皆様の助けになれるよう、引き続き管理部として「誰にでも公平な立場」での対応を心掛けて参ります。 管理部 A・T

災害物流専門家研修 修了

7月22日(月)と23日(火)に、一般社団法人愛知県トラック協会様による災害物流専門家研修が中部トラック総合研修センターで開催され、豊橋市と災害時連携協定締結をきっかけとして、弊社より一般部・倉庫部春日統括部長が受講いたしました。

研修では、災害の基礎知識や拠点設営・物資輸送などを講義とディスカッションを通して学ぶことができます。



近年で起きた災害について改めて知り、日本の自然災害の多さを再認識しました。また、実際に災害を体験した人の貴重な話を聞いたことで、他人事ではないと感じました。災害が起きた場合の輸送手段や行政との連携手段について学ぶ中で、メディアでは取り上げられない悲惨な現場で活躍している方々の話が聞いたことは印象深く、為になりました。

災害は起きない方が良いですが、そうはいつてもいつ起こるかわかりません。そのため、実際に災害が起きた場合を想定して、準備を万全にしておくことが大切です。災害が起きる前に知識の共有をし、災害対策への意識を高めていきたいです。 一般部・倉庫部統括部長 春日彰吾

メンタルヘルス講座 実施



7月29日(月)、豊橋市保健所健康増進課から村尾様と中村様にご来社いただき、「職場でとりくむメンタルヘルスケア」をテーマに、出張講座をしていただきました。本社は13名、各営業所から4名の計17名が参加いたしました。

講座では、アルコールとうつ病の関係やストレスとの付き合い方(セルフケア)、ゲートキーパーの役割などを解説していただきました。その際には、セルフケアの実践として、体をリラックスさせるストレッチを実施しました。また、ゲートキーパーとしてどのように声掛けをすればよいのかのケースワークも行われました。

タナベ経営物流研究会 視察ご来社

7月18日(木)、株式会社タナベコンサルティング様主催による第8期物流経営研究会第6回が行われ、視察のため総勢22名の受講生の皆様にご来社いただきました。本社と豊川営業所の事務所や倉庫を見学され、弊社の社風や雰囲気、取り組みを体感していただきました。



また、ホテルアソシア豊橋にて「企業は人なり 人づくり会社づくりの実践」と題し、弊社の成り立ちやすべての従業員が働きやすい職場環境づくりのために取り組んだ事例など、辻社長自身の経験談を含めてご講演されました。



MS&AD 惹起者安全講習会 実施

7月6日(土)に、本社2階会議室にて、MS&AD 惹起者安全講習会が行われました。講師として、MS&AD インターリスク総研名古屋オフィス大塚様にお越しいたごき、乗務員3名が参加いたしました。



運転をする際には、感情的にならないように客観視し、しっかりと周囲の動きや静止物の確認をして、その中で情報をしっかりと入れていくことが必要だと分かりました。そして、同じようなことを起こさないようにするだけでなく、今回知った知識をどんどん周りに広めていって事故ゼロを目指していきたいです。 Tさん

日商簿記検定3級 合格

6月9日(日)に豊橋商工会議所にて行われた、日商簿記検定3級試験を総務部Kさんが受験されました。豊橋商工会議所受験者の中で、合格率36.0%のなか見事合格されました。



独学で半年間、簿記講座で半年間勉強して、2回目の受験で合格する事が出来ました。自宅で勉強時間を確保することが難しく、独学で勉強していた時期は朝早く出社または業務後に場所を借りて会社で勉強していました。また、模擬試験でケアレスミスが多かった仕訳問題や、苦手な決算整理仕訳の模擬問題を何度も解いているうちに勉強自体が楽しくなり、気付けば休日に丸一日勉強していたこともありました。

簿記3級に合格し、ようやくスタートラインに立てたように感じます。日々学ぶことを継続して、更なるスキルアップを目指していきます。 総務部 K・K

★ ★ ★ 本社2階床・一般部床張り替え 実施 ★ ★ ★



Before



After

6月29日(土)から30日(日)にかけて、本社の2階床の張り替えが行われました。株式会社イトコー様に施工していただき、新たな床色に生まれ変わりました。

また、7月26日(金)から27日(土)にかけて、一般部の床張り替えが行われました。新たな石模様のタイルにより、涼しげな印象になりました。ご協力いただきましたドライバーの皆様には深く感謝申し上げます。



実施の様子



After

活力朝礼見学 ご来社



7月10日(水)に、株式会社シープラスの代表取締役のご紹介で、株式会社白宝水産様より池田部長がご来社されました。

非常に緊張してしまいましたが、この緊張感が仕事にいい影響を与えるのではないかと感じました。体験させていただいて、もっとこれから自分も成長できるのだなと元気を頂きました。 営業部部長 池田様(写真右)

5年ぶりに見学させていただきましたが、その時よりも声の張りや姿勢の力強さがパワーアップしていると非常に驚きました。これだけパワーのある会社さんはマイシンさんだけだと思います。

代表取締役 原様(写真左)

7月23日(火)に、ダイセーエブリー二十四株式会社中京事業本部様より3名の方がご来社されました。

圧倒されました。このように全員で予定を把握し、対応する姿勢は見習うべき点が多いと感じました。

中京事業部 名古屋スーパーハブセンター 副センター長 樽角様(写真左)

前々から噂は聞いていましたが、実際に見学させていただくことは初めてでした。今後もこのような機会を設けて、お互いにより良くしていきたいと思いました。

PP 中部事業部 安城センター センター長 畑谷様(写真右)

8月1日(木)に、朝日ヶ丘運輸株式会社様より金澤社長がご来社されました。

マイシン様の活力朝礼に参加させていただき、ありがとうございます。皆さんの一体感を強く感じました。自社でもこの経験を展開できるように心掛けていきたいと思っています。



令和6年度 定期健康診断 実施

7月20日(土)・7月27日(土)の2日間、健診バスによる令和6年度定期健康診断を本社にて実施しました。健診結果は到着次第、随時お渡ししていきます。

健診の結果、再検査となった方には随時面談を行いますので、声をかけさせていただいた際には、ご協力をお願いいたします。面談時間のご希望やご要望がありましたら、対応いたしますので、お気軽に管理部または総務部にお声掛けください。また、再検査となっている項目に関して、現在治療を行っている場合でも診断結果が必要となることがありますので、お手元で保管をお願いします。皆様にはお手数をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



新入社員紹介



トラック業界は完全な未経験となりますが、安全第一を心掛けて1日でも早く戦力となれるよう精進して参ります。

一般部 S・S



初めは何も分からないと思いますが、色々なことを経験して作業を覚えていきたいです。いつかはあの人なら大丈夫と言われるように頑張ります。

一般部 W・T



経験が浅いですが、1日も早く仲間や仕事に慣れるように努めたいです。よろしくをお願いします。

豊川営業所 O・M



小さい時からの夢であるトラックドライバーとして仕事を早く覚えられるように頑張って取り組みたいです。明るく元気よく仕事をしていきます。

豊川営業所 N・R